

かなやまっ子

かしこく なかよく やる気をもって まじめに取り組む子

1年間ありがとうございました！

校門近くにあるソメイヨシノ、早くもかわいい花が咲き始めました。まるで16日に卒業した6年生24人の巣立ちと在校生の進級を、祝ってくれているかのようです。

この1年間、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。

先日の卒業式では、在校生の子が涙を流して、別れを惜しむ姿が見られました。6年生が、在校生に、優しい態度で接してくれていた結果だったんじゃないかと思います。

学校というところは、高学年が勉強や学校生活でがんばっている姿や優しい態度、尊敬できる言動をとることで、低学年はそれらを見本にします。それが学校全体の雰囲気になっていきます。

卒業式で在校生が流した涙は、卒業生がつくった学校全体の雰囲気そのものだったのかもしれない。

毎日、成長し続けた162人の子どもたち。

笑ったり、泣いたり、ケンカしたり、しかられたり…。

学校という舞台上、色んな姿を見せてもらえました。

本当に充実した1年間でした。

これからも、子どもたち一人ひとりがこの素敵な舞台上で素敵な成長が出来るよう環境を整えていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

1年間、ありがとうございました。



今後の主な行事予定

3月26日(月) ～4月 5日(木)	春休み(学年末休業・学年始休業)
4月 6日(金)	始業式 着任式
9日(月)	入学式 9:30～
10日(火)	集団下校
11日(水)	給食開始 ※新年度、変更となる可能性があります。
17日(火)	全国学力・学習状況調査(6年生) みえスタディ・チェック(4・5年生)
20日(金)	春の遠足(予備日23日(月))
27日(金)	授業参観・学級懇談会・PTA総会

本日(3/23)午後10時15分～25分 三重テレビ「輝け!三重人」をご覧ください!

3月7日(水)、三重県広報番組、三重テレビの方々、いつも金山小の子どもたちを見守っていただいている「子ども見守り隊」の皆さんの取材に来られました。

金山小の子どもたちの登校風景を中心に取材が行われ、何人かの子がテレビカメラに収まっていました。その様子が放映されます。ぜひチャンネルを合わせてください!

また、**広報誌「県政だより」5月号**の表紙等でも紹介される予定です。そちらも合わせて、お楽しみにしてください。